

Die Linke salue les résultats de la lutte contre le Covid-19 à Cuba et la solidarité de ses médecins



La Havane, 17 juin, (RHC).- Des membres du groupe parlementaire allemand Die Linke ont salué ce mardi les résultats de Cuba dans la lutte contre le Covid-19.

«Le système de santé cubain est un exemple pour l'Allemagne malgré le blocus économique, commercial et financier qui va à l'encontre du droit international » a souligné la députée Silvia Gabelmann au cours d'une réunion à distance avec des élus à l'Assemblée Nationale de notre pays.

«L'espérance de vie est supérieure à celle de l'Allemagne et le taux de mortalité infantile inférieur » a-t-elle argumenté.

La députée allemande a souligné que Cuba a adopté un système socialiste basé sur la compréhension globale de la santé orientée sur la prévention, à la différence du système de son pays centré sur les profits et où les médecins et les hôpitaux ruraux font défaut.

«Cuba envoie des médecins au monde alors que d'autres y déploient des soldats » a ajouté Silvia Gabelmann faisant allusion aux brigades médicales cubaines qui contribuent à la lutte contre la pandémie

dans une trentaine de pays.

De son côté, Heike Hansel, présidente du groupe de travail sur la Politique internationale, a promis de lutter contre le renforcement du blocus étasunien et sommé l'Union Européenne de réagir avec des mesures concrètes.

«L'exemple de Cuba démontre comment on peut obtenir de grandes réussites dans le secteur de la santé avec des ressources matérielles limitées et en butte à un blocus » a de son côté signalé Eva María Schreiber, membre de la Commission de Coopération et de Développement économique du Bundestag.

«Cuba a démontré comment un développement et un monde meilleur est possible. C'est pourquoi elle mérite du respect et de l'admiration » a-t-elle ajouté.

Cristina Luna, présidente de la Commission de la Santé et des Sports à l'Assemblée Nationale de Cuba, a remercié le parti Die Linke et le Parti Communiste allemand ainsi que le Réseau de solidarité avec Cuba en Allemagne de leur soutien à la lutte pour la levée du blocus étasunien et de leur contribution à la lutte contre la pandémie dans notre pays. En effet, les amis de Cuba en Allemagne ont fait don au ministère de la santé des fournitures médicales et de 100 mille euros.

Elle a expliqué en détails la structure du système cubain de la santé, la surveillance épidémiologique et le programme de prévention de maladies.

Cristina Luna a également confirmé la volonté de notre pays de partager les résultats des recherches scientifiques qui ont permis les résultats obtenus dans la lutte contre la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225953-die-linke-salue-les-resultats-de-la-lutte-contre-le-covid-19-a-cuba-et-la-solidarite-de-ses-medecins>



Radio Habana Cuba